

Brücken bauen

Sommer 2008



Unter diesem Motto feiert im Jahr 2008 unsere Heimatstadt München ihren 850. Geburtstag.

Da wollen auch wir mitmachen und weil wir uns den beiden großen Münchner Volksschauspielern Karl Valentin und Liesl Karlstadt zu tiefst verbunden fühlen, will der

Dramatische Club Alpenröserl e. V.

als Münchens älteste Amateur Bühne dazu seinen Beitrag leisten.

Wir werden deshalb den Gesamterlös aus dem
Kartenverkauf unserer Aufführung vom

Freitag, den 11. April 2008

dem nun doch schon in die Jahre gekommenen

Valentin – Karlstadt – Musäum

im Münchener Isartor

als unseren Zuschuss für dringend notwendige
Renovierungsarbeiten zur Verfügung stellen.

Bitte unterstützen Sie unser Vorhaben mit Ihrem
Besuch dieser Aufführung.

*Wollen möchten wir schon mögen
und
dürfen werden wir uns auch noch trauen!*

(So oder ähnlich könnte es auch Karl Valentin formuliert haben.)